

カスタムボディ科

# 東京オートサロン 出展車両完成



カスタムボディ科の学生10名が、1月13日から15日までの3日間、幕張メッセで開催される「東京オートサロン2023」に出展するカスタムカーを製作した。今年度の作品は、タイハツTFTをベース車両として、純正ボディ形状を意識しながらワイド化し、車を下げることで重心を低くし、ひと味違った存在感を表現することが出来た。近年、関係企業よりベース車両の提供を受けている。本科に対する業界の期待も大きい。作業は各担当に分担して行い、連日遅くまで試行錯誤を重ね、学生達にとって満足のいく作品となった。ぜひ会場へお越しいただきご覧ください。



## 新年に寄せて

親交会会長 遊間 尚美

新年ごあいさつ



新年あけましておめでとうございます。

昨年は、少しずつではありますが行事などが再開し、明るいニュースを聞くことができました。毎年楽しみにしているオートジャンボリーでは大勢の来場者に恵まれ大盛況でした。学生た

ちの生き生きとした顔や先生方の明るい笑顔を見ることができても喜ばしく思いました。今年も学校生活での思い出が一つでも増えることを願っております。本年もどうぞよろしくお願いいたします。



## 二輪車安全運転講習 実施



埼玉県警察本部交通機動隊と埼玉県上尾警察署交通課から合わせて7名の隊員を講師に招き、交通事故防止の一環として二輪車両通学生対象の安全運転指導を12月14日に実施した。指導は、二本橋、スラローム、ブレーキングの3セクション。白バイ隊員の模範走行を見学しながら走行ポイントの説明を受け、その後各自が走行した。セクション毎にアドバイスを受け、繰り返し練習すると、その度に技術の向上が見られた。最後に隊員から、「実際の走行では自分の限界を試すようなことはせず、周りをよく見て危険を予測し、自分が正しくても一歩譲るゆとりが安全運転につながる」との訓示があった。

## 一級・二級自動車整備科1年 校外学習実施

一級・二級自動車整備科1年の校外学習を11月22日、東京ディズニーランドで実施した。世界最高峰の接客対応力を学ぶことを目標に、様々なアトラクションやパレードなどを体験した。入場制限により待ち時間が少なくて済んだので、多くのアトラクションを楽しむことが出来た。



クラスの親睦を深める良い機会となった。

## 入学試験開催中！

自動車整備士、やってみませんか？  
まずはオープンキャンパスから！

\*オープンキャンパス  
1月15日(日)  
1月29日(日)



- 系列校特待制度あります。
- 資格取得と大学卒業の課程もあり
- 就職率100%で将来が安心
- メーカーにとらわれない豊富な実習車